## Plus de 160 personnes ont assisté à l'assemblée générale de l'association

CEYRAT

Publié le 04/02/2019



. De l'énergie et de beaux projets en perspective pour Ceyrat Boisséjour Nature. © Droits réservés

Plus de 1.000 km parcourus au fil des diverses randonnées, de nombre uses activités ou sorties bien suivies, deux séjours prévus cette année : retour sur l'assemblée générale de Ceyrat Boisséjour Nature.

Une bonne vitalité et de nombreuses activités : voilà ce qui caractérise l'association Ceyrat Boisséjour Nature qui vient de tenir son assemblée à l'Espace Culture et Congrès Henri-Biscarrat, devant plus de 160 personnes (\*).

Après les souhaits de bonne année, une minute de silence a été observée en mémoire des membres de CBN et de leurs proches disparus. Puis le président Alain Pont-Sabatier a présenté les membres du conseil d'administration, du bureau et les accompagnateurs de randonnée (Claude Letellier, Georges Grangeon, Colette Blanc, Jean-François Guerveno, Jean-Gabriel Grosperrin, Yves Peuch, Annie Cluzel, Pierre Grenet et Guy Vacheron en cas d'absence).

Le programme des randonnées est toujours aussi fourni : 72 pour les mercredis et dimanches, soit près de 720 km ; 41 sorties les jeudis, soit 273 km, et 3 balades d'une journée en juillet, totalisant 36 km. Ce qui représente 116 randonnées cumulant plus de 1.000 kilomètres parcourus.

En 2018, deux groupes ont continué de parcourir le chemin de Saint-Jacques : le premier (en mai) est allé de Santo Domingo de la Calzada à Léon en Espagne et le second (en septembre) de Nogaro à Roncevaux.

Le président a aussi souligné la forte participation aux activités ou séjours proposés durant l'année écoulée : repas, ramassages des objets encombrants, diaporamas, voyages dans le Val de Loire et dans les Hautes-Alpes, participation à « Clermont en rose », nettoyage des chemins, journées de découverte (accordéon et moulin des Desniers), visite du centre de traitement des eaux de Clermont-Ferrand, repas d'automne, dégustation du beaujolais nouveau.

## 116 randonnées cumulant plus de 1.000 km parcourus

La situation financière présentée par le trésorier Yves Peuch est bonne avec un résultat positif de 1.898,76 €.

Parmi les prévisions d'activités nouvelles pour 2019, le président a présenté le projet de deux séjours ; l'un à Evian-les-Bains et l'autre en Normandie et Cotentin.

(\*) Parmi lesquelles Anne-Marie Picard, conseillère départementale, et des conseillers municipaux.